

新 入 社 員 に イン タ ビ ュ ー !



2022年4月に入社された方々から、代表して3名の方を紹介します！入社のおきっかけから今後についてまで、じっくりお話を伺いました。社員を知り、コミュニケーションを取るきっかけにぜひご活用ください！

NEW FACE!



NEW FACE!

高田クレーン興業
オペレーター

わたなべ けいじ
渡邊 啓二さん

前職での仕事内容を教えてください

工場やプラントの電気工事を7年ほど行っていました。

転職のきっかけは何でしたか

小さい頃から、ずっと重機関係の仕事がしたいと思っていたのですが、なかなかこれまでタイミングがありませんでした。そんななか、当社のSNS(Instagram)を見つけ、そこで告知されていた体験に参加し、転職を決めました。

現在の仕事内容を教えてください

16tのラフタークレーンを操縦しています。クレーンの免許取得については、「なにわクレーン塾」を紹介していただきました。当社に入ってから1か月程度みっちり勉強しました。人生のなかで一番勉強したかもしれません(笑)

実際に入社してみて、どんな会社だと思いますか

先輩方が皆さん親切です。新人の私に「今日どうやった?」「明日どこ行く?」などと、よく声をかけていただいたり、心配していただいたりしています。とても働きやすい職場だと思っています。

休日はどのように過ごしていますか

一番下の子どもが5歳とまだ小さいので、一緒に遊びに行っています。先日は妻の実家がある淡路島に行き、淡路島の親戚の子どもたちと遊んできました。また、尼崎でだんじりに参加しています。

今後の目標をお願いします!

無事故で頑張ります!



NEW FACE!

高田クレーン興業
オペレーター

きたむら れお
北村 礼央さん

現在の仕事内容を教えてください

今は主にクレーンを使って、鉄骨や鉄板、型枠材などの資材を揚重する作業をしています。吊る作業自体もですが、いかにスムーズに丁寧に進めるか、バランスを突き詰めて考えるのにも楽しさを感じます。クレーンは少し間違えると重大な事故に繋がります。常に危険と隣合わせという危機感を持ち、安全第一で作業をしています。

休日はどのように過ごしていますか

友人と食事をする以外は、飼っている猫と過ごすのが楽しみの一つ。新卒で入社した会社で福岡にいたときに、引き取った保護猫です。普段は仕事で留守にしているのですが、休みの日は一緒にまったりしています。

今後の目標をお願いします!

現在はラフタークレーンの13tや16tをメインに作業していますが、今後も積極的に25t、50t、70t……と挑戦していく所存です。ゆくゆくは「高田クレーン興業の北村=上手い人」と業界で言われるような存在を目指していきます。そのためにも、現場で実践を重ね、スキルを上げられるよう日々努めていくつもりです。

前職での仕事内容を教えてください

新卒で照明を扱う会社に入社して2年ほど経過した後、友人2名が立ち上げるようになった物流会社に参加することになりました。会社としては主に大阪や兵庫で企業や個人への配送を承けていましたが、私は病院や歯科などへの検査機器やワクチン関係の配送を担当していました。

転職のきっかけは何でしたか

あるとき、テレビで高層マンションの解体作業を特集していた番組を視聴しました。大きな機械を駆使して、上層階から下へ下へと壁を潰しながら進んでいく様が面白いと思ったのが、重機に興味を持ったきっかけです。その番組を視聴してから1週間ほど経ったとき、高校時代からの友人だった高田取締役から偶然電話が掛かってきました。運命的なタイミングでしたし、仲が良かったこともあり、「一緒に仕事ができれば楽しそうだし」と思い、入社を決意しました。

前職での仕事内容を教えてください

運送業です。市場で4tトラックを運転していました。

転職のきっかけは何でしたか

以前所属していた運送会社は、体力的にも時間的にも厳しく、二人の小さな子どもとの時間もなかなか確保できていなかったため、転職を決断しました。ちなみに、市場の運送では夜中の11時に家を出て、翌日の午後3時4時に帰るような生活をしていました。入社のおきっかけになったのは、クレーンにもともと興味があり、SNSで当社を知ったことです。

入社後はどのような仕事で されてきたのですか

現場で鉄筋や木材、職人さんの資材を3階や4階などに上げています。入社前にクレーンの資格取得ができる「なにわクレーン塾」を紹介していただきました。1か月ほど勉強して免許を取得してから入社し、さらに1か月程度会社の敷地内で訓練。その際に、練習として会社資材の積み込みなどを行いました。一番初めの仕事がガラスでしたので、ぶつけないように慎重に作業を行いました。

仕事をしていて楽しいと感じる瞬間を 教えてください

クレーンのオペレーターは基本的には一人しか乗ることができず、人がいなければ仕事が回りません。その点で楽しさを感じますし、一方で緊張もします。

休日はどのように過ごしていますか

休日は子どもを公園に連れて行ったり、バイクに乗ったりしています。最近あまり乗れていないのですが、高校卒業時からの長い趣味で、新車を買いました。コロナが明けたら、家族で北海道に行きたいと思っています。一人では行ったことがありますが、子どもを授かってからは行ったことがありません。奥さんが行きたいと言っているディズニーにも行きたいと思っています。

今後の目標をお願いします!

将来的に25tや50t、70tのラフタークレーンを動かせるようになりたいと思っています。そのためまずは、16tを思うように動かし、「一人前」と言われるようになることを目指します。

NEW FACE!

高田クレーン興業
オペレーター

こばし ゆうと
小橋 悠虎さん



若き支配人 南さんの今に迫る!

Welina Hotel Premier心齋橋の新支配人に任命された南さん。支配人に抜擢されたときの思いから、今後の抱負に至るまで、直接お話を伺いました!



Welina Hotel Premier心齋橋 支配人
みなみ りょうご
南 亮吾さん

支配人になった経緯とそのときの率直な感想を教えてください。

入社当初はWelina中之島勤務で、コロナ療養の方の受け入れをしていました。ホテル業界の経験があったこともあり、3~4か月後に心齋橋に移り、フロントでの接客を担当。そこで、野澤マネージャーと高田取締役からお声がけいただき、元々心齋橋にいらした青木支配人を中心にご指導いただきながら幅広く学んでいました。その後気づいたら今の支配人のポジションに就いていたという感じです。最初は戸惑い3割・ワクワク5割・不思議な感覚2割といった心境でした。

仕事をするうえでどんなことを意識していますか。

まずは責任者として、メンバーが働きやすい環境を作っていかなければと思っています。また、備品関係や、売り上げを伸ばす方法を考えるのも私の役割です。積極的に行っているのは、取締役や上司の会話

から学び、ときには自分自身も意見することです。これから夏に向けて、「大阪いらっしやいキャンペーン」や「Go Toトラベル」などもあり、観光客が戻ってくるのが期待されます。満足度の高い対応ができるよう、皆に呼びかけて準備を進めています。

支配人として苦勞していること、苦勞を乗り越えるために取り組んでいることがあれば教えてください。

型にはまりがちな性格なので、はまりすぎないようにすること、全体を見渡すことに、一番苦勞しています。集中しすぎて周りが見えなくなってしまうのは、支配人は務まりません。私の心の支えは、取締役からの「どんどん挑戦してほしい」というお言葉。気持ちが軽くなり、「全体を見ながら積極的にアイデアを出していこう」と思えるようになりました。

また、自分に求められていることは何かということも考えました。そこで思い出したのは、学生時代の部活動での経験です。後輩に慕われていた理由を振り返ると、練習以外の時間にも皆とコミュニケーションを取っていたことが大きいのではないかと気づきました。ですから支配人の立場でも、コミュニケーションを大切にしてメンバーを引っ張っていきたいと思います。

やりがいを感じる瞬間はどんなときですか。

売り上げなど、数字や金額のスケールが大きいところでやりがいを感じます。まだ1か月弱ということで、

月の売り上げには触れたことはありませんが、自分の考案したプランやスタッフへの意識づけが数字に表れるのを想像すると、今から楽しみです。

今後の目標をお願いします!

プライベートでは先月結婚したこともあり、妻が安心できるような姿を見せることと、2~3日だけでも連休を取って、夫婦で海外旅行に行くことが目標です。また、働き詰めの両親には、温泉旅行をプレゼントしたいと思っています。

仕事面では、大きく二つ目標があります。一つ目は、「大阪ならここ!」と言われるようなホテルにすること。新店舗も含めてどこも立地が良いので、接客をはじめお客様に響くサービスを極めることが目標です。二つ目は、個人としての目標になりますが、先輩方と切磋琢磨できる間柄になり、成長していきたいと思っています。



株式会社Welina 取締役
たかだ ともり
高田 知典さん

なぜ南さんをこのタイミングで、支配人に抜擢されたのですか?

コロナ禍で宿泊業全体が厳しい時期を迎えていましたが、少しずつではあるものの、回復の兆しが見え始めてきました。インバウンドの回復も視野に入れ、ライバルホテルとの激しい競争が予測されます。そのなかで、必要不可欠なのが『若い力』と『新しい発想』であり、予てから期待していた南亮吾さんを「Welina Hotel Premier心齋橋」の支配人として抜擢しました。

南さんはどんな性格の持ち主ですか?

彼は非常にホスピタリティが高く、お客様に気分良く過ごしてもらうことを意識して仕事に励んでいる姿が印象的です。今後はその能力を存分に生かし、ホテルを盛り上げてくれると確信しています。

南さんに激励のメッセージをお願いします!

今までとは異なる立場になり、重圧もあると思いますが、皆様にご満足いただけるような「接客サービスの向上」と「安心・安全」を常に念頭に置き、自身の成長とホテルの発展に尽力いただけることを期待しています。

Welina Hotel
和 NAGOMIが
グランドオープン!
Grand Open

2022年4月28日、スタイリッシュな和風テイストが自慢の新たなホテルがオープンしました!

4月以降に入社された

新 | 入 | 社 | 員 | を | ご | 紹 | 介 | !

NEW FACE!

4月21日入社

5月1日入社

5月7日入社

5月17日入社

6月1日入社



高田クレーン興業 オペレーター
くつざわ つとむ
沓澤 勉さん



Welina フロント
グエン コン ミン
NGUYEN CONG MINHさん



Welina フロント
ジャブ ティ チェン
GIAP THI CHIENさん



Welina フロント
グエン ヴィエットドック
NGUYEN VIET DUCさん



Welina フロント
かとう ゆうすけ
加藤 祐資さん



Welina フロント
チョウ ケイ
張 馨さん



Welina フロント
レ アン ニュー
LE AN NHUさん



高田クレーン興業 営業
さとう ゆうすけ
佐藤 雄亮さん